
 

Gruppo Consigliare 

Fratelli d’Italia – Forza Italia - Lega 

Gent.ma Sindaco pro tempore 

Avv. Isabella Conti 

San Lazzaro di Savena, lì 10/07/23 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

CONSIDERATO 

• gli episodi di esondazione avvenuti sul territorio bolognese nel mese di maggio 2023, a distanza 
di soli 4 anni dall’l'esondazione del fiume Idice a Budrio; 

• le segnalazioni pervenute da alcuni cittadini del Farneto lungo la Via Jussi; 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale, 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di: 

1. capire per quale motivo la Via Jussi, all’altezza dei civici 202-204, sia inclinata verso case e terreni 
e non verso la collina; 

2. capire se verso la collina, all’altezza dei civici 202-204, vi sia un canale di raccolta e, in caso di 
risposta affermativa: 

o chi provveda alla sua manutenzione; 
o quali interventi siano stati realizzati dal 2013 al 2023, chiedendo un elenco degli stessi; 

3. capire se verso le case e i terreni , all’altezza dei civici 202-204, vi sia una condotta sotterranea 
di scolo e, in caso di risposta affermativa: 

o chi provveda alla sua manutenzione; 
o quali interventi siano stati realizzati dal 2013 al 2023, chiedendo un elenco degli stessi; 

Alessandro Sangiorgi 

 


